7 Piéces
277 m?
Réf. 84431914
2495 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Nichée dans un cadre verdoyant, au calme absolu, cette spacieuse villa

de 200m2 ( 277m2 au total) est une invitation a la détente...Elle se ..
démarque par sa rénovation minutieuse réalisée avec des matériaux de =Tl

qualité tout en conservant son charme et son ambiance cosy.Des
|'entrée, vous découvrirez de plain-pied: un séjour cheminée d'ou vous
pourrez admirer la vue sur la mer et les couchers de soleil, une cuisine
superbement équipée qui s'ouvre sur les terrasses et la plancha, arriere
cuisine, une chambre de maitre en suite avec son coin bureau, une

autre chambre en suite.Empruntons I'escalier ...

Nestled in a verdant, peaceful setting, this spacious 200m?2 villa (277m2 in total) is
an invitation to relax...It stands out for its meticulous renovation using quality
materials, while retaining its charm and cosy atmosphere. As soon as you enter,
you'll discover a living room with a fireplace from which you can admire the view of
the sea and the sunsets, a superbly equipped kitchen that opens onto the terraces,
a scullery, an en suite master bedroom with a study area, and another en suite
bedroom. The staircase leads down to the garden level, with three further bedrooms
enjoying views of the ...

COLLECTION D'AZUR
Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE
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